

Mittwoch, 25. September 2013

SchmÄ¶lln rÄ¶umt wieder auf!

Bereits zum dritten Mal findet am 3. Oktober zwischen 9 und 16 Uhr in SchmÄ¶lln ein Hofflohmarkt statt. Die Organisatoren laden alle Dorfbewohner zum Mitmachen und Interessierte zum StÄ¶bern ein.

â€žEs ist kein Flohmarkt im Ä¼blichen Sinne, wo alle Anbieter auf einem Platz stehen. Vielmehr stellt jeder, der etwas zu verkaufen hat, einfach vor sein Haus oder in seine Einfahrt einen Tisch mit den Angeboten â€œ und schon ist man dabeiâ€œ, so Initiatorin Marianne Burrmann. Ihre Idee: Wer mÄ¶chte, kann auÄ¶erdem Kaffee und Kuchen, kalte GetrÄ¶nke oder heiÄ¶e WÄ¶rstchen verkaufen.

Nach dem groÄ¶en Erfolg der ersten beiden privat organisierten FlohmÄ¶rkte freut sich die SchmÄ¶llnerin schon sehr auf das Ereignis und lÄ¶dt die Bewohner der umliegenden Ortschaften herzlich dazu ein.

Geschrieben von Claudia Bruhn in Veranstaltungen um 19:17